

RSV Rheindürkheim e.V.

Eröffnungsfahrt in Ibersheim

Im Hallenradsport konnten die RSV´ler in der Saison 2019 schon erfolgreich Medaillen und Qualifikationen sammeln. Auch im Bereich Radtouristik werden schon fleißig Kilometer absolviert.

Mit der Eröffnungsfahrt im April starten traditionell nun auch die Freizeitradler in ihre Saison.

Seit vielen Jahren zieht es die Rheindürkheimer Radler zur Saisonöffnung nach Ibersheim zum befreundeten SC Ibersheim. So auch heuer. Am heutigen Sonntag war der RSV wieder mit einem Team vertreten und hatte bei durchwachsenem Wetter jede Menge Spaß im nördlichsten Wormser Stadtteil.

Über die nächsten geplanten Fahrten informieren wir rechtzeitig in der Presse und auf unserer homepage www.rsv-rheindürkheim.de

14.04.2019 RSV/cw

14.04.2019

RSV/cw